

Artikel vom 14.08.2018

Alljährliche Veranstaltung für die CSU-Mitglieder:

Saaldorf-Surheimer CSU feiert Sommer-Grillfest bei Kanz-Bau!



CSU-Ortsvorsitzender Markus Wallner (rechts) und 1. Bürgermeister Bernhard Kern (links) bedankten sich recht herzlich bei Stefan Kanz und dessen Frau für die erneute Ausrichtung des CSU-Sommer-Grillfestes auf ihrem Firmengelände.

Unser alljährliches CSU-Sommer-Grillfest fand kürzlich auf dem Kanz-Bau-Firmengelände im Gewerbegebiet Helfau statt. Bei herrlichstem Wetter trafen sich rund 50 unserer Mitglieder und feierten bis lange in die Nacht hinein. Köstliche Schmankerl gab's vom Grill, dazu selbstgemachte Salate vom Buffet und als Nachspeise eine große Auswahl an herrlichen Torten und Kuchen. Für die zahlreichen Kinder war mit der Hüpfburg auch was geboten.